

Ressort: Finanzen

## Watzke-Sohn steigt ins familieneigene Unternehmen Watex ein

Marsberg, 05.03.2019, 17:03 Uhr

**GDN** - André Watzke, Sohn von BVB-Geschäftsführer Hans-Joachim Watzke, steigt ins familieneigene Unternehmen Watex ein. Das bestätigte die Familie dem "Handelsblatt" (Mittwochsausgabe).

Der Hersteller für Berufs- und Sicherheitsbekleidung wurde 1990 von Hans-Joachim Watzke im sauerländischen Marsberg gegründet. Nach seinem Wechsel zu Borussia Dortmund 2005 übernahm Watzkes Frau Annette die Führung von Watex. Der 24-jährige Sohn André hat parallel zum BWL-Studium schon in der Firma mitgearbeitet. Sicherheitsbekleidung ist ein Nischenmarkt, "aber einer der hochprofitabel sein kann", sagte Watex-Gründer Hans-Joachim Watzke, der nur noch Gesellschafter ist. Dass Sohn André einmal in den Familienbetrieb einsteigt, war nicht ausgemacht. "Eigentlich hatte ich immer das Ziel, gesetzt war es aber nie", sagte André Watzke dem "Handelsblatt". Watex hat derzeit etwa 45 Mitarbeiter. Der Umsatz pro Jahr liegt zwischen 15 und 20 Millionen Euro. Über Gewinnzahlen gibt das Unternehmen keine Auskunft.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121082/watzke-sohn-steigt-ins-familieneigene-unternehmen-watex-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619